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　　 会 長 挨 拶

　健やかに新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。
　昨年度は、会員皆様方のご協力・ご支援により、前半を無事終えることができまし
たことに対し、心より感謝申し上げます。引き続き後半も前半同様の会員皆様方のご
協力・ご支援をお願い申し上げます。
　さて、例会に多くの会員が今以上に出席していただきたいと思っています。例会に
出席していただき、自己の存在場所を確保し自己研鑽をして頂きたいと思っています。
そして、親睦活動にも積極的に参加して頂くようお願いいたします。私自身も、担当
委員会会員の力をお借りして、例会場が楽しい自己修練の場になるよう、そして親睦
活動で友情を育てられるように努力いたします。例会に出席できない場合は、昨年度
情報委員会より説明があったように、救済措置として「クラブ定款第₇条第一節」に
メークアップという方法が在ります。メークアップ方法については、情報委員の皆様
と相談して有効に活用してください。本年度は昨年以上に出席率が向上することを
願っています。
　また、今年の地区大会は₄月17日、18日、19日、の₃日間松山北ロータリークラブ
をホストに、松山近隣クラブがコ・ホストクラブにて愛媛県県民文化会館を中心に開
催されます。当クラブは会員の皆様のご理解により、理事会にて全員登録の決議がさ
れています。地区大会は第2670地区四国のロータリアンが一堂に集まりますので、参
加することで、ロータリーの友情、親睦そして理解を深めることが出来ます。多数の
会員のご参加をお願い致します。
　どうか本年度も、会員の皆様方、ご家族の御多幸をお祈りいたしまして、ご挨拶と
させていただきます。

会長　泉　川　孝　三

巻頭メッセージ

₂月₃日㈫…「災害対策への取組み」
林　直樹会員

₂月10日㈫…「人とお酒のイイ関係」
西野　佳和会員

₂月17日㈫…「信州・諏訪と農協」
星野　耕一会員

₂月24日㈫…「伊丹十三記念館異聞」
玉置　泰会員

例会予定



例会記録

　第3237回例会　2015年１月６日（火）

出席会員　73（65）名中51名　出席率71.83%
前回訂正出席率75.00%

欠席会員　22名　土居、福田、羽牟、原田（達）、
原田（満）、市川、伊藤（慎）、菊池、御木、
三好、村上、大塚、小野、佐々木、左納、
下田、白石（恒）、田中（和）、田中（昌）、鶴
田（亀井、玉置）

ニコニコ箱
泉川　孝三	 本年もよろしくお願い申し上げま

す。
高橋　伸定	 新年あけましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い致しま
す。

佐藤　昭美	 明けましておめでとうございま
す。小生、今年数え年88歳の米寿
を迎えました。健康に気を付けな
がら頑張りたいと思っております
ので本年も宜しくお願い申し上げ
ます。

飯尾　寛治	 クリスマス会での親睦委員のサー
ビスに感謝します。

河内　広志	 松山ロータリークラブが今年も前
途羊

・

羊
・

たる一念であります羊
・

中住　義晴	 昨年暮れの29日に49回目のエイジ
シュートを達成しました。100回
に向けて精進します。

高岡　隆雄	 昨年末、東京明治記念館で開催さ
れました「平成26年全国暴力追放
運動中央大会」において、全国暴
力追放功労者表彰を受賞しまし
た。

濵本　道夫	 初めて一般参賀に参りました。本
年も宜しく御願いいたします。

山本　克司	 年末・年始とＮＹと台湾に所用で
居て、年賀状を書いていません。
これから書きます。

結城　　旬	 箱根駅伝の母校優勝に！
髙石　義浩	 日頃の不摂生がたたって年末イン

フルエンザにかかり、クリスマス
例会を欠席しすみませんでした。

今はエネルギー一杯です。バッジ
忘れました。すみません。

大橋　大樹	 写真や資料の入ったＰＣが壊れた
ので厄払いを兼ねて。

長尾　芳光	 松山で₅年に入ります。皆さま今
年もどうぞよろしくお願い申し上
げます。

二神　良昌	 明けましておめでとうございま
す。年男です。よろしくお願いし
ます。

村山　邦孝	 年男です。今年も頑張ります。
石橋　和典	 おめでとうございます。本年も宜

しく御願い致します。
上甲　　泰	 おめでとうございます。
清田　明弘	 明けましておめでとうございま

す。
西村　真也	 本年もどうぞよろしくお願い致し

ます。
三原　英人	 あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします。
村井　重美	 新年あけまして宜しくお願いしま

す。
棟方　信彦	 本年もよろしくお願いします。
永木　昭彦	 本年もよろしくお願いします。め

〜一杯頑張ります。
佐野　秀司	 今年も宜しくお願いします。
菅井　久勝	 明けましておめでとうございま

す。本年も宜しく御願い申し上げ
ます。

米山　徹太	 明けましておめでとうございま
す。

関　　啓三	（会員誕生祝）明けましておめで
とうございます。今年も宜しくお
願い致します。

山内　　建	（会員誕生祝）（ご夫人誕生祝）
深見　邦芳	（ご夫人誕生祝）
（なんとなくニコニコ）五味（今年は健康にも

気をつけ出席率を上げたいと思い
ます。宜しくお願い致します ）、野
村
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例会記録

早　退　　西野（新年明けましておめでとうご
ざいます。）

卓　話　「年男は語る」
原田　雅仁　会員

（昭和30年₈月₅日生）
　本日は年男ということでお話をさせて頂きま
すが、私が生まれた昭和30年は、現在の私の仕
事と大いに関係してくる「原子力基本法」が与
野党協力のもとで成立した年です。その基本精
神を一言で言えば、我が国では、原子力の平和
利用に限り、これを国策として積極的に開発し
て行こうというものです。
　ところで、我々世代のヒーローは「鉄腕アト
ム」です。彼の10万馬力のパワーは胸に収めら
れたハート形のウラン燃料から生み出されま
す。つまり、人のため、正義のために活躍する
鉄腕アトムは、原子力の平和利用の象徴として
描かれているのです。
　さて、原子力基本法もまた還暦を迎える訳で
すが、鉄腕アトム世代の私としましては、皆さ
まに、今一度、原子力の平和利用、即ち原子力
発電の果たす役割について、長い時間軸の中で
捉えて頂き、また、幅広い観点から議論をして
頂ければと思っております。

「年男は語る」
二神　良昌　会員

（昭和30年12月14日生）
　明けましておめでとうございます。
　私は今年₄回目と言いたいのですが、とうと
う₅回目の年男となりました。早いものでアッ
という間の60歳で今年還暦を迎えます。還暦と
言えば10年ぐらい前まではお祝いでしたがいつ
のまにか厄年になっています。それだけ平均寿
命が延びて60歳はまだまだ現役で引退は早いよ
という事なのでしょう。
　60年前の1955年は自由党と民主党が保守合同
で自民党となり大議席を持った政党が誕生し安
定政権となり、高度成長期のハシリの年と言わ
れています。
　昨年同じく自民党が大勝利を収めて安定政権

となっています。
　ぜひ、第₂の高度成長の元年になって欲しい
ものです。
　羊という字は下に大を付けると美になりま
す。横に示辺を付けると祥（さち）になり、横
に羽を付けると翔という字になります。
　今年が松山ロータリーの皆様にとって美しく
祥（さち）多い、飛翔の年になりますことをご
祈念申し上げて新年の年男のスピーチとさせて
頂きます。

「年男は語る」
齋藤　明弘　会員

（昭和42年₄月26日生）
　みずほ銀行の齋藤です。今年の干支、羊年生
まれの48歳、年男ということでお話させて頂き
ます。今年は妻も年女であり、₂人でお祝いさ
せて頂きました。今年の抱負として仕事面、プ
ライベート面の₂つお話しします。
　仕事面では金融という商売柄、またメガバン
クの₁つとして、地銀さんとは違う形での情報
提供、ソリューション提案を行い、愛媛経済の
発展に寄与できればと考えております。
　プライベート面では、今年はシェイプアップ
の年と考えています。この松山に単身で参りま
したが、体重が72キロから81キロへ増加しまし
た。日銀の下田支店長さまも松山にいらしてか
ら大分太られたようですが…決して金融業が楽
でなまぬるいと言うわけではございません。や
はり食べ物がおいしくたくさん食べていること
が一番の理由だと思います。目標は来年の年男
でもあるオークション王子としても有名なソ
ニー生命上甲さんの体型を目指し頑張ってい
きたいとこの場で誓い話を終わりたいと思いま
す。

「年男は語る」
村山　邦孝　会員

（昭和42年₉月₃日生）
　新年あけましておめでとうございます。
　年男の本年のスタートに当たり、このような
機会を賜りありがとうございます。昨年₇月に
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出席会員　73（65）名中48名　出席率66.67%
前回訂正出席率71.23%

欠席会員　25名　土居、福田、羽牟、原田（雅）、
市川、菊池、貴船、兒玉、御木、三好、村
上、長尾、永木、西野、大塚、大橋、小野、
齋藤、左納、下田、関（啓）、田中（和）、鶴
田、山本（亀井）

ゲスト　　₁名　古本　峰子
（シンセイフードサービス㈱

相談役　管理栄養士）
ニコニコ箱
二神　良昌	 本日当社の古本相談役が卓話をさ

せて頂きます。健康と食の事です。
よろしくお願いします。

飯尾　寛治	 健康についての卓話期待します。

髙石　義浩	 シンセイフードサービス古本様、
卓話ありがとうございます。

原田　達也	 今年もよろしくお願いします。
玉置　　泰	 クリスマス例会お世話になりまし

た。今年もヨロシク!!
三原　英人	 一昨日、長女が無事に成人式を迎

えました。
米山　徹太	 二神さん、先日は大変お世話にな

りました。
（なんとなくニコニコ）五味、佐野
早　退　　佐々木（（会員誕生祝）先週は出張で

お休みでした。明けましておめで
とうございます。本年もよろしく
お願いします。）

例会記録

初めての支店長職となり半年間、旧来からの既
成概念やこれまでの延長線上の意識の変革を求
める難しさを体感致しております。
　折しも、今年の大河ドラマ「花燃ゆ」は、私
の生まれ育った「山口県」が舞台です。明治維
新の原動力となった「維新の志士」が教えを受
けた「吉田松陰」の妹「文」が主人公です。年
末年始には山口に帰省を致しましたが、山口県
は「吉田松陰」「大河ドラマ」にあふれていま
した。私もこれを機会に、「吉田松陰」の「語録」
を書店で手にしました。
　その中の一説…。「至誠にして動かざる者未
だ之有らざるなり」〜真心をもってすれば、不
可能なことは無い〜という意味だそうです。
日々の社業は旅行業で、いわゆる典型的な「サー
ビス業」に携わっています。日々の会社業務に
ついて、社員全員が本当にお客様のことを思っ
て一生懸命に携わっているか。社員の思考が、
お客様の便宜の良さを優先せず、会社都合の対
応になっていないか。効率のみに走っていない

か。真心を持って、お客様に、また日々の業務
に携わっているのか。今年一年間、「真心」をキー
ワードにあらゆる場面で実践していきます。そ
して、愛媛県内の旅行需要の活性化や学校現場
における「教育旅行」でのお手伝い、そして地
域会社のエリアである「中国四国地域」や全国
各地、海外からの「愛媛県」への「誘客活動」
にも力を入れて参ります。「愛媛国体」に向け
ての準備事業や競技力向上に対する業務にも携
われればとも、思っております。
　さて、大河ドラマの舞台は山口県萩市です。
松山からのアクセスは、フェリーで柳井港まで
₂時間30分。そこから陸路₂時間強で萩市内ま
で至ります。宿泊は、萩温泉郷が市内に点在し、
萩より₁時間走ると、長門湯本温泉があります。
これを機会に「山口へ」「萩へ」お越しの皆様、
お声掛け頂けますとお手伝いをさせて頂きま
す。
　今年も一年間、よろしくお願い致します。

　第3238回例会　2015年１月13日（火）
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−中間クラブ協議会−
出席会員　73（65）名中50名　出席率69.44%

前回訂正出席率79.17%
欠席会員　23名　二神、五味、星野、石橋、伊

藤（慎）、菊池、御木、三原、三好、棟方、
村井、村上、村山、大塚、小野、左納、白
石（恒）、髙石、鶴田、渡部、安永、柳田（玉置）

ビジター　₁名　星加　裕史（西条RC）

ニコニコ箱
林　　直樹	 今週、息子の誕生日なので。
佐野　秀司	 錦織君の健闘を祈って
（なんとなくニコニコ）飯尾、清田、兒玉、羽牟、

米山
早　退　　土居、原田（達）、関（啓）、田中（和）

（すみません）、田中（昌）

例会記録

　第3239回例会　2015年１月20日（火）

卓　話　「大人の食育
あなたの元気の素って何ですか？」
ゲスト　シンセイフードサービス㈱

相談役　管理栄養士
古本　峰子　氏

　毎日、元気で仕事を頑張り、趣味を楽しむこ
とができる‘素’って、それぞれ異なります。
　言い方を変えれば「私は○○を楽しむために
元気でいたい」という○○は、旅行であったり
家庭菜園だったり一人一人異なります。
　そこで、健康上の問題で日常生活が制限され
ることなく生活できる期間、つまり『健康寿命』
を少しでも延伸することが大切です。
　そのために、バランスのよい食事を実践する
ことを心がけましょう。その主な方法は、次の
とおりです。
　①主食＋主菜＋副菜をそろえましょう！
　②主食、主菜、副菜の割合に気をつけましょ

う！
主食₃：主菜₁：副菜₂が望ましいと言わ
れています。

　③いろいろな色の食材を使いましょう！
　食材の色を区分すると、白・赤・緑・茶・
黄・黒色があります。
　トマトや人参の赤色、ほうれん草やブ
ロッコリーの緑色、椎茸やひじきの黒色の
食材が不足しがちですので、意識して食べ
るようにしましょう。

　④五感（視覚・聴覚・嗅覚・味覚・触覚）を
満足させる食事を目指しましょう！

　以上のバランスのよい食事に加え、毎年定期
健診・がん検診・歯科検診を受ける、筋力をつ
ける運動を生活に取り入れる、節度のある適度
な飲酒に努める、禁煙を目指すなど自分にでき
ることから実践して下さい。
　また、職場の中で、不眠状態が続いている人、
食欲が減少し痩せてきた人、清潔感がなくなっ
た人などがいたら「これは普通ではない」と気
づき、受け止めて早めにかかりつけ医や専門医
に相談するように勧めてあげて下さい。
　健康寿命延伸を目指しましょう！
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例会記録

理事会報告

₁月₆日㈫

①　出席免除申請　玉置　泰会員　承認。平成27年₁月度理事会決議事項

誕生祝　	以下₉名　浦岡（₁日）、菊池（₁日）、佐々
木（₄日）、勝見（10日）、関（啓）（11日）、
田中（和）（18日）、山内（21日）、柳田（27
日）、菅井（29日）

結婚祝　	以下₂名　田中（昌）（25日）、上甲（28日）
創業祝　	以下₅名　上甲（₁日）、菊池（₁日）、

村山（₁日）、中住（₇日）、御木

₁月のお祝い

₁．ガバナー月信
₁．近隣ロータリークラブ例会予定表

配　付　物

クラブニュース

−中間クラブ協議会−
出席会員　73（65）名中55名　出席率75.34%

前回訂正出席率82.19%
欠席会員　18名　土居、二神、原田（達）、市川、

伊藤（慎）、清田、河内、兒玉、御木、三原、
棟方、村上、永木、西野、大塚、白石（恒）、
関（啓）、鶴田

ニコニコ箱
関　　宏康	 母校松山東高校野球部が選抜大会

で甲子園出場が決まりました。私
は昭和16年に旧制松山中学に入
学、半年間野球部に在籍しました
が戦争のため廃部になりました。
戦後旧制松山高等学校で三塁手₃
番バッターを昭和24年から25年に

かけて東都大学一部リーグでプレ
イしました。

山本　克司	 平成29年₄月から大阪の大学に移
ることになりました。あと₂年宜
しくお願い致します。

三好　哲生	 新年明けて、久々の出席となりま
した。

左納　和宜	 久しぶりなので
小野　　茂	 今月、欠席が多く申し訳ありませ

ん。
菊池　三春	（会員誕生祝）
（なんとなくニコニコ）飯尾、村井、佐野、米

山
早　退　　五味、佐々木、渡部

　第3240回例会　2015年１月27日（火）
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会員だより

「ロータリー運動発展の経緯
＝シカゴクラブ（1905）から東京クラブ（1920）まで＝」	
小堀憲助著：ロータリー発生史（千種会）より
　シカゴロータリークラブ（以後RC）の創立は1905年₂
月23日となっているが、シカゴRCの定款細則が定められ
たのは翌年1906年₁月のことでロータリーの綱領として
₂ヶ条が定められた。
　第₁条：会員業務上の利益を振興すること
　第₂条：性質として社交クラブに伴なう親睦その他望ま

しい諸点を振興すること
　即ち会員相互扶助と親睦がロータリーの目的である。こ
の親睦は社交団体の共通的性格でありロータリーの特質
は「会員相互扶助」にあった。これは互恵主義ということ
が出来、会員相互の取引きを義務づけたものである。会員
が石炭が欲しい時は会員のシルベスターシール（石炭商）
から買う。洋服を作る時は会員のハイラムシヨリー（洋服
商）に依頼した。シヨリーは早く転地退会したが、やめる
時の感想としてロータリーに儲けさせてもらったと言って
いる。会員同志親類づき合いでお互い原価で提供する。そ
してその取引きを例会で報告していた。お互い企業の悩み
を持ち寄りお互いの幸せについて関心を持っていた。即ち
物質的相互扶助から精神的相互扶助、そして奉仕概念へ転
化して行った。
　ところが第₂代会長のアル・ホワイトが友人の弁護士ド
ナルド・カーターに入会を勧めたところ限定会員の相互扶
助ということで対社会的意義がなく存在意義が認められな
いとして入会を拒否されたため反省がおこり、綱領の第₃
条にシカゴ市民の利益を推進し、市に対する誇りと忠誠の
精神を普及する項目が入り社会的目的を自覚するようにな
り、1912年に物質的相互扶助が廃止されたが、RCが初期
の活動を通じて一般哲学上の概念として表現しようとした
のは1908年のロータリーの哲人といわれたアーサー・フレ
デリック・シェルドン入会によるものであった。
　この年、会長のポール・ハリスはロータリー運動を全米
各地に拡大させるべく運動に取りかかり宣伝拡大委員会を
設置してシェルドンを初代委員長に任命したが、彼は余り
にも独善的なところがありその座から引きずり降ろされ、
代わりにグループ活動の管理に優れた能力を有するチェス
レー・ペリーがシカゴ図書館の役員として入会、管理能力
は超一流で会員の尊敬を集めていたが、1910年シカゴRC
の会長選挙に敗れ別建て組織によって統一管理を行い連

合体組織を作ろうとした。それが1910年のロータリークラ
ブ連合会である（National	Association	of	Rotary	Clubs）。
サンフランシスコ、ロスアンゼルスなど米西海岸から更
に東海岸のニューヨークに拡がり（ニューヨークRCのバ
ナーに№₆の記入あり）、この間にシカゴRCが育てたRC
も存在した。そして1910年には全米に16のRCが出来てい
る。全米RC連合会は全米各地のRCを構成要素とする連合
会であって理念的には全世界をその管理範囲として各地に
RC拡大を行うべき活動の中心をなすものであった。シカ
ゴRCは万場一致でP・Hallisを全米RC連合会の初代会長に
推薦することを決めた。
　この全米RC連合会の定款の承認を求められた時シカゴ
RCは意見が真っ二つに割れた。この連合会はシカゴRCの
活動の自由を奪うものになるとされたが、各クラブの自主
独立性を保障した上で全米的な立場から高次の団結を行っ
てもよいのではないかということになり、シカゴRCは全
米ロータリークラブ連合会規約を正式に承認した。
　1910年11月に初めてカナダのウイニペッグRCが創立し
たが、これはウイニペッグの住人マッキンタイヤーがシ
カゴRC会員の紹介でP・Hallisの話を聴き奨励されたもの
でロータリーが国際的なものとなるに至った。次にシェル
ドンが連合会の命を受けて英国ロンドンに乗り込んだ。彼
がその経営学理論に基づくセールスマン養成所の分校をロ
ンドンに持っており、そこの代表者としてセイヤ・スミス
がいた。ボストンRCのロータリアンがロンドンに支店を
出すことになりその協力で1911年にロンドンに、更にイン
グランド、アイルランドの各都市にRCが誕生した。次の
目標は非英語国であったが、ロータリー思想は英語系国民
に特有な思想なのか？キューバのハバナで設立に失敗した
ロータリーはアングロサクソン的思考なのか、1916年フロ
リダ州タンバRCのアンジェル・ケタス会員によりハバナ
RC創立に成功。更にケタスは母国のスペインに帰りマド
リッドRCを創立、その後スペイン各地、フランス、デンマー
クの各国に創立。スイスのチューリッヒにロータリー事務
局が設立された。南米諸国についてはウルグアイのヘリベ
ルト・ユアデスが1928年にモンテヴィデオRCを創立する
と共に南米各地に拡大させた。
　この様なロータリーの世界的発展は多くのロータリアン
の献身的奉仕によって行われた。カナダのカルガリー RC
のジェイムス・デイヴッドソンは友人と協力してオースト
ラリアのメルボルンとニュージーランドのウエリントンに

クラブニュース

以下26名　浜田、濵本、石橋、泉川、伊東（毅）、上甲、
清田、三原、村井、長尾、名本、西村、大森、佐藤、

菅井、関（啓）、高橋、渡部、柳田、米山、深見、亀井、
中住、関（宏）、田代、山内

11・12月２ヶ月皆勤
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クラブニュース

₁月中の出席報告

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数
₆日 73（65） 51 22 71.83% 3 75.00% 0
13日 73（65） 48 25 66.67％ 3 71.23％ 0
20日 73（65） 50 23 69.44％ 6 79.17％ 1
27日 73（65） 55 18 75.34％ 5 82.19％ 0
平均 73（65） 51 22 70.82％ 4.25 76.90％ 0.25

例会日 区分

ご意見・ご要望があればお寄せください。

ホームページURL　http://www.matsuyama-rotary.jp/

RCを設立した後国際ロータリーの委嘱をうけて1928年か
ら₂年半の歳月をかけて地中海沿岸諸国に普及の旅に出て
アテネ、エルサレム、カイロ、デリー、コロンボ、クアラ
ルンプール、シンガポール、マラッカ、バンコック、ホン
コンにRCを設立した。
　国際的発展の状況の中から全米ロータリークラブ連合
会も国際的にならざるを得ず、1912年の第₃回大会（ミ
ネソタ州ドウルース）で国際ロータリークラブ連合会	
International	Association	of	Rotary	Clubs	と改称すると共
に初代会長にグレンCミードを選び初代事務総長にチェス
レー・ペリーを選任した。引退したP・ハリスは名誉会長
に選任された。ペリーはその後30年にわたり事務総長を務
めた。ペリーは機関紙ザロータリアンを編集しロータリー
思想の普及に尽力した。毎年₁回の国際大会を開いて全世
界共通の問題を討議するのはよいとして、これら全世界の
RCの地域性を認め、地域間の特殊性に応じてある程度の
集団的自治の原則を認めるべきか否か。奉仕の概念そのも
のの理解は共通でも表現方法や実践活動については各地の
国俗習慣に合致しなければならないし奉仕理論の理解の仕
方に相違が出てくる。地域の自治組織の上に国際ロータ
リーを置こうと1914年にイギリスロータリークラブ連合
会が出来イギリス、アイルランドの自治組織とした。し
かし翌年のサンフランシスコ大会では世界共通の標準ク
ラブ定款を採用しようとする動きが現われ、国際ロータ
リークラブ連合会と各クラブを直結する方法が取られる様
になり、世界のクラブの所在地を〈地区：District〉とよ
ばれる地域に分ち各地区にRIの役員としてガバナーを置
き、ガバナーが直接各クラブを指導監督するというもので
あった。ロータリーは個人の自覚を深め風俗習慣人種を越
えて人と人を結びつける認識が深まるにつれて理念的に水
平運動であって党派を作るべきでないとする理論と一脈通
じている。かくして1915年のサンフランシスコ大会はロー

タリー倫理訓を定め地区を定めアディショナルメンバーを
定めたが、イギリス連合会はそのまま既得権として認めな
いわけには行かなかった。そして1922年ロスアンゼルス大
会で国際ロータリー連合会が国際ロータリー RI（Rotary	
International）と改称した時にイギリス連合会もイギリ
ス・アイルランド国際ロータリー（RI	 in	 Great	 Britain	
and	 Ireland）と改称し、RIBIとよぶことになった。1968
年RIBIは形式だけ残り実質はRI直接方式になった。
　定款については1906年₁月に第₃条が各地のRCでは所
在地を変えそのまま使った。1912年国際ロータリークラブ
連合会となった時綱領は₄条にまとめられた。この時各ク
ラブに対する共通の定款が必要になり模範的な定款として
₅条が1915年に国際連合会と標準クラブの両方に改定が加
えられて1922年に国際連合会は国際ロータリー（RI）と改
称され、国際ロータリーも各クラブ定款も同一綱領を定め
ることになった。またアトランティック・シティ大会（1951）
で綱領Objectsなる複数形がObjectとなり、今日のものと
同一になった。これは綱領に規定された各規定は一つの例
示であってその背後にある綱領の精神は一つであり、奉仕
の理想（理念）を追及するというロータリー哲学の真髄を
示すことになっている。
　日本のロータリーは1920年（大正₉年）に福島喜三次が
テキサスのダラスのロータリアンであり、それが東京ロー
タリーを作るきっかけになったこところから一般にロータ
リーは太平洋を渡って東洋に渡来したものと考えがちだ
が、この考え方はあやまりで大勢としてアメリカに生まれ、
中南米およびヨーロッパに波及、地中海中近東を経て東洋
に及んだとするのが正しいと思われる、東洋で一番最初の
RCはフィリピンのマニラRCで二番目はインドのカルカッ
タRCで東京RCは1920年10月20日で東洋で三番目のクラブ
に当たる。　　（文責：ロータリー情報委員長　佐藤昭美）
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